

# **REGISTRO DE NOTICIA**

Martes 10 de febrero de 2004

## **COMPRA DE FRAGATAS LUPO ES NECESARIA PARA MANTENER EQUILIBRIO EN LA REGIÓN**

Considerando el actual estado operativo y material de la Escuadra Nacional, así como de las recientes adquisiciones de buques de guerra por parte de países vecinos, el congresista Luis Iberico (Presidente de Comisión de Defensa Nacional, Orden Interno, Inteligencia, Desarrollo Alternativo y Lucha Contra las Drogas) dejó constancia, a través de un oficio enviado el día de hoy al Presidente Alejandro Toledo, "de su preocupación sobre el estado de la propuesta procedente del gobierno de Italia para venderle a la Marina de Guerra del Perú entre dos a cuatro fragatas misileras tipo Lupo".

Iberico dejó constancia "de la necesidad de la compra de dichas unidades, a fin de mantener un equilibrio mínimo en la región, que sea la expresión de una política consecuente que atienda los requerimientos de nuestra política de defensa nacional".